

Accueil Médecins de Ludwigsburg

Allocution de
Monique
Rousseau

Samedi 26 mai
2001

17h00

Salons de
l'Hôtel de Ville

Ville de  Montbéliard

Monsieur le Président,

Cher amis de Ludwigsburg.

C'est toujours un grand plaisir pour moi d'accueillir des amis de Ludwigsburg.

Au nom du Sénateur-Maire et du Conseil Municipal, permettez-moi de vous souhaiter la bienvenue à toutes et à tous.

Souvent, nous accueillons ici des jeunes lycéens et leurs professeurs. Je suis particulièrement heureuse de recevoir aujourd'hui l'association sportive des médecins de Ludwigsburg.

Je salue particulièrement votre Président Monsieur Richard SCHELLENBAUER, qui est d'ailleurs déjà venu à Montbéliard avec la chambre de commerce et d'industrie.

Je profite de cette occasion pour le féliciter, puisqu'il a été récemment récompensé pour l'action qu'il mène depuis cinquante ans au sein de votre groupe. ,

Au-delà des professions médicales, votre association regroupe bon nombre de personnes de tous horizons professionnels qui je crois savoir sont toutes très actives à Ludwigsburg.

Certains d'entre vous connaissent sans doute déjà la Ville de Montbéliard.

Permettez-moi de vous dire que vous êtes ici chez vous. Les relations entre nos deux villes sont particulièrement riches à travers l'histoire. Votre présence montre qu'elles restent aujourd'hui particulièrement intenses dans le cadre du jumelage entre nos deux villes et j'en suis la première très heureuse.

Il est en effet important que notre jumelage vive, à travers les échanges vivants et concrets entre les habitants. Que ces échanges soient professionnels, associatifs, éducatifs ou touristiques, cela n'a pas grande importance.

Ce qui compte, c'est qu'ils soient nombreux, dynamiques et concrets et qu'ils permettent aux habitants de nos deux villes de se rencontrer pour faire vivre cette amitié qui date de 1397 et qui a été officialisée voici 50 ans par le premier jumelage après la Seconde Guerre Mondiale.

Il me reste à vous souhaiter un séjour riche et intense à Montbéliard et dans le Pays de Montbéliard.

J'espère que vous aurez pu profiter de l'exposition consacrée à Picasso au château,

ainsi qu'à Belfort. Si ce n'est le cas, je vous invite à revenir avant le 30 septembre.

Et si par hasard, vous ne pouvez revenir qu'en hiver, le marché de Noël est là pour vous accueillir dans la plus grande tradition wurtembergeoise.

Bon séjour à toutes et à tous et encore une fois, bienvenue à Montbéliard, où vous êtes chez vous.